
第１９回会議における議員報酬の会派の意見

会 派 報酬について 備 考

鷲ヶ巣会

現状維持

定数を２２人にした経緯を踏まえて、報酬審議会に

諮問していただく方がいい。

新政村上

現状維持

改選後に議会で主導して検討をするべき。

清流会

現状維持

先ずは定数を２２人とした上で市民の反応を見る。

市政クラブ

現状維持

調査会の答申の附帯意見を今後、協議すべき。

高志会

現状維持

報酬審議会に議会からアプローチを。時期は改選後

の第４期の議員でやってもらえばいい。基本条例の

変更はいま検討しては。

日本共産党

現状維持
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